

Robo en tres domicilios

en Vergara

RAC 9°

19-6-79

Vergara. (DV.)—Entre las seis y las ocho de la tarde del domingo se produjeron tres robos en otras tantas viviendas del número 15 de la Avenida de Guipúzcoa en Vergara. Los rateros debieron de emplear llaves maestras para entrar en los pisos, pues en ninguna de las puertas de acceso se ha notado violencia alguna.

De una vivienda del quinto piso se llevaron 90.000 pesetas en metálico y algunas joyas, cuyo valor no se ha podido determinar. En la otra mano de la misma planta se apropiaron de 22.000 pesetas y de diversas joyas, tales como dos pulseras, dos sortijas, unos pendientes y un alfiler de niño. En la cuarta planta entraron a una de las viviendas apoderándose de 25.000 a 30.000 pesetas en metálico y diversas joyas que han sido evaluadas en unas 100.000 pesetas.

En los tres casos los ladrones resolvieron toda la vivienda, sacando al suelo cuanto había en cajones y armarios.